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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年６月24日（第2075回） VOL.47  No.40

今後の
例会予定

・7月 1日(月) 泥谷高博会長・竹下盛人幹事 就任挨拶

・７月 8日(月) クラブ協議会（クラブ運営方針及び予算）

・７月15日(月) 休 会

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 ハワイ大学キャンパス 」

ロータリー親睦活動月間

「 怡土順治会長・泥谷高博幹事 退任挨拶」

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博
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会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 50名 出席会員 46名

ビジター他 1名 修　　正 0名

合　　計 51名 免　　除 0名

出　席　率 94.34% 修正後出席率 86.79%

前回例会 ６月17日 前々回例会 ６月10日

前週例会の記録(６月17日)

・それでこそロータリー ・ローターアクトの歌

怡土 順治会長

竹下 盛人 ソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

本日は「縁の下の力持ち」という話をしたいと思

います。みなさんも良く耳にする言葉かと思いま

す。ご自身の会社や組織にもそういった人材がい

らっしゃるのではないでしょうか。縁の下の力持

ちとは、見えないところで人を支え、苦労する人

を指す言葉です。目立たない部分で重要な役割を

果たしていることを賞賛する意味があります。

特に会長や幹事を経験しますと事務局の存在は本

当にありがたく感じます。今日はクラブのそうい

った縁の下の力持ちである、事務局についてお話

しをしたいと思います。入会して会歴の浅い会員

の方は、クラブに事務局員(山田さん)がいること

が当たり前かと思いますが、実は事務局員がいな

いクラブもあります。どういったクラブかといい

ますと会員数が少ないところがそういったクラブ

運営をしています。事務局員のお給料は会員の会

費の中から支払っていますので、人数が少ないと

単純に支払う事ができないからです。当クラブは

山田さん1人ですが、人数の多い大阪クラブ(会員

数240人)とかですと事務局員3人アルバイト1人

で運営しています。そんな大阪ロータリークラブ

-来訪者内訳-

衛星クラブ1名 計 1名

で運営しています。そんな大阪ロータリークラブ

が最近まで事務局員を募集していまして、仕事内

容が記載していましたのでご紹介してみます。

半年後に正社員に切り替え。土日祝休み。会員制

の民間団体でのお仕事。賞与あり！

・会員管理（入退会や移動の記録）

・会計管理

・会員様への対応（電話･メール･来訪）

・週1回の定例会の記録、出席･出席率の記録

・クラブ会報の編集、発行

・HPへの掲載

・旅行会などイベントの企画 運営 記録 報告

・奨学生制度の運営、寄付の呼びかけ、集計

など、事務局運営に関わる業務全般をお願いしま

す。具体的にお給料の金額も記載されています。

当クラブも似たような仕事内容ですが少し具体的

にお話しします。まず、山田さんの出勤時間です

が平日は10時から午後5時までが基本です。たま

に、毎日はいないと思っている会員さんもいらっ

しゃいますが、毎日出勤していただいています。

夜間例会がある場合は11時30分から午後8時30

分までです。山田さんは衛星クラブの事務局も兼

務していますので第2･第4水曜日の衛星クラブの

例会がある日は衛星クラブの例会が18時30分か

ら20時までありますので、その時は衛星クラブ

の例会場に行っていただいています。事務局員の

お給料はクラブによってバラバラでして、会員数

の多いクラブほど給与は多い傾向にあります。週

報も事務局が作っているクラブもありますが会員

自ら作成しているクラブもありますし、在宅勤務

のクラブもあります。退職金があるクラブ(当ク

ラブは今のところありません)もあります。仕事

量は我々が想像する以上に膨大です。中長期委員

会にて今後の待遇面や働き方について衛星クラブ

とも連携をとって改善を図っていきたいと考えて

います。事務局の仕事の難しさは、毎年会長･幹

事が変わるのでその都度仕事の進め方が変わる事

ではないかと思います。その都度対応してくだ

さっている山田さんには感謝したいと思います。

私が会長になってから、クラブの様々なイベント

や奉仕活動について話しをしてきましたが、最後

はそれを支えてくれている我々の大事な事務局の

お仕事についてお話をさせていただきました。

本日の会長の時間はここまでにしたいと思います。


